

\*新型コロナの感染がまた拡大しています。経済優先のGoToキャンペーンを推進した結果だろうと思います。西村経済再生相の「感染がどうなるかっていうのは、本当に神のみぞ知る」の発言は政府の無策・無責任さを象徴しています。来日したIOCのバッハ会長は菅総理などと会談し、「大会を必ず実現する」ことを確認したという。日本のみならず世界中で感染が収まらない状況でオリンピックなどできるはずもない。 \*そんな中でも、自公政権の暴走は止まりません。憲法を完全に破壊する「敵基地攻撃能力の保有」を公然と言い始め、防衛計画の大綱や中期防に盛り込むということです。すでに、安倍政権下での防衛大綱の中で実質的に盛り込まれていますが、重大な問題です。毎年、お招きしている杉原さんを講師に学習会を開きます。感染が広がる中ですが、今回はオンラインでも参加できるようにしましたので、ぜひご参加ください。 \*安倍内閣が退陣し、愛知の運動も再編です。「憲法をくらしと政治に活かし改憲 NO!あいち総がかり行動」(仮称)が始動します。多くの皆さんの参加をお願いします。 \*仕事をやめて時間ができたので何気にみた話題の「愛の不時着」。面白かった！周りでも案外韓流ドラマにはまっている人がいてびっくり。Netflixの契約数が300万人から500万人に増えたそうだが私もその一人!(^^)!